



# 藤木小だより



(児童数 272名)

学校教育目標 **自ら考え 心豊かて 自立する子どもの育成**

〒808-0071 若松区今光一丁目18番1号 TEL 791-2731 FAX 791-2732

校長 外山 典子

## みなさんのお力を借りながら 学校生活は充実しています。

毎年、「今年の夏は今まで以上に暑くなることが予想されます」と天気予報のキャスターが話されています。年々、最高気温が上がり、身体の方がついていけないような状況です。運動場に熱中症対策機を置いて計測しています。できる限り外で遊ばせてあげたい、しかし、熱中症は怖いです。計測器、水筒が離せない日々です。

3～5年生の「社会見学」はこの1学期に行いました。通年、秋は行楽シーズンで他の季節に比べ、バス代が上がります。今年度はそれだけでなく、豪華客船が北九州市の港に来航されることが決まっており、バスそのものが手配できないそうです。そこで、1学期に行くことにしました。雨天候、熱中症などの心配もしましたが、3学年とも、子どもたちは元気に帰校してきました。気温が高いため、お弁当の中身のことで保護者の方々は気を遣われたことと思います。ご協力、ありがとうございました。

### ◎ スクールギラヴァンツ

6月26日(水)、今年のキャプテン井澤選手と新人渡辺選手、そして広報担当者、コーチ2名の5名の方が来校されました。

体育館で、選手の方とサッカーのプレーにつながる運動よりも、心をほぐす活動やチームで協力するゲームなどを行いました。



夢をあきらめないこと、等の話もして下さいました。



私達 職員5名は、ギラヴァンツのユニフォームを着て、6年生は生き生きとした表情で参加しました。



### ◎ 元若松区長 古賀厚志氏来校

3年生が社会科「自分たちが住んでいるまち、若松」の学習に取り組んでいます。そこで、若松のことなら誰よりもお詳しい元若松区長で今も若松に住んでいらっしゃる古賀厚志氏からお話を伺おうという企画を立てました。現在は松本清張記念館の館長に就任されています。

子ども達が大好きなジブリの曲と若松のまちの歴史や自然をつながけながら話してくださいました。お話だけでなく、時折オカリナでジブリの曲を演奏され、その度に子ども達は歌いました。おかげで3年生は楽しく、歴史あるわれらがまち、若松のことを知ることができました。

### ◎ いしみね保育園との交流

5年が保育園との交流をしています。園児に来校してもらったこと2回、クラスごとに保育園に出向いたことは1回。今の5年生が6年生になった時、新1年生として数人が入学してきます。5年生がとてもやわらかい優しい表情でお世話をしています。

夏休み期間に、数名の先生方も保育所に行き、交流を深め、幼児教育を学んでいます。

### ◎ たてわり活動

人と関わることで多くのことを学びます。そして、他学年との交流はより人としての幅を広げることにつながりますので、本校でもたてわり活動を取り入れています。休み時間に一緒に遊ぶだけでなく、掃除時間は高学年の子ども達が低学年の子ども達に掃除の仕方を教えながら共に行っています。心が触れ合うことで、高学年だけでなく子ども達のやわらかな顔を見ることが出来ます。



### ◎ 石峯中学校とスクラムを組んで

夏休み中、そして夏休み明けに、小学校と中学校の職員が合同研修を行います。「コミュニティースクール」の指定を受けていることでもあります。今の6年生が「中1ギャップ」にならないように機会あるごとに情報交換を行っています。